

Le gouvernement vénézuélien exprime son rejet des actions contre les pouvoirs publics



Caracas, 2 décembre, (RHC-PL).-Le gouvernement vénézuélien a rejeté l'ingérence de certains pays et les actions d'ex gouverneurs contre les pouvoirs publics du Venezuela.

Dans un communiqué, le Ministère des affaires étrangères du Venezuela a rejeté la récente lettre publiée par le journal espagnol **El País**, dans laquelle plusieurs chefs de gouvernement et ex présidents, discréditent le travail du Pouvoir électoral du Venezuela.

Le premier ministre britannique, David Cameron, le président du gouvernement espagnol, Mariano Rajoy, et l'ex président chilien Ricardo Lagos, de même que des représentants du Conseil européen, ont mis en question dans la lettre la transparence et l'autonomie du Conseil électoral vénézuélien afin d'entraver le processus vers les élections parlementaires du 6 décembre prochain.

Par ailleurs, le Ministère vénézuélien des affaires étrangères a signalé qu'à plusieurs reprises le président vénézuélien, Nicolas Maduro, a manifesté son engagement à respecter la décision du peuple, contrairement à la position des membres de l'opposition, qui refusent de signer un document s'engageant à respecter les résultats des élections législatives.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/77590-le-gouvernement-venezuelien-exprime-son-rejet-des-actions-contre-les-pouvoirs-publics>



Radio Habana Cuba